



Paris, le 9 octobre 2019

Réunion Intersyndicale et comité des financeurs

Le 9 octobre 2019 l'intersyndicale a été reçue pendant une heure par le comité des financeurs (maires de France et départements de France).

Après un rappel de nos revendications légitimes, la partie de ping-pong entre les financeurs et l'État n'est pas prête de se terminer.

Après nous avoir réaffirmé que nous faisons un métier formidable et que nous sommes indispensables, nos financeurs nous opposent les contraintes financières de l'État et refusent de s'engager à ce stade.

Messieurs BUSSEREAU et BAROIN rencontrent demain le ministre de l'Intérieur pour évoquer, entre autres, certaines de nos revendications.

Pour que cesse ce jeu de dupes, l'intersyndicale demande à être reçue par le Premier ministre et les financeurs lors d'une même réunion dans les plus brefs délais.

Plus que jamais l'intersyndicale appelle à un rassemblement massif des sapeurs-pompiers et de tous les agents des SDIS de France.

**Nous vous attendons nombreux à Paris place de la République
à partir de 12 h, le 15 octobre 2019.**

« Nous savons ce que vous faites pour nous, et nous savons ce que nous vous devons » BUSSEREAU Dominique le 9 octobre 2019...